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УСПЕХ, ЗОВУЩИЙ ВПЕРЕД
ПРОМЫШЛЕННОСТЬ ВОЛГО-ВЯТСКОГО 
СОВНАРХОЗА ДОСРОЧНО ВЫПОЛНИЛА 

10-МЕСЯЧНЫЙ ПЛАН

В  соревновании за достойную  встречу 47-й го
довщ ины  Великого  О ктября коллективы  промы ш 
ленны х предприятий Волго -Вятского  совнархоза 
досрочно, 27 октября, выполнили план десяти меся
цев по производству валовой продукции и больш ин
ства важ нейш их изделий. До конца месяца в эконо
мическом  районе будет вы пущ ено продукции сверх 
установленного плана на десятки миллионов рублен.
Досрочно выполнен 10-месячный план коопериро
ванных поставок по всем видам стального, чугунного, 
цветного литья, поковок и штамповок. По сравнению  
с соответствую щ им периодом прош лого года произ
водство валовой продукции возросло более чем на 7 
процентов, перевыполнено задание по росту  произво
дительности труда.

Коллективы  предприятий и организаций эконо
мического района продолжали работу по созданию  бо
лее соверш енны х маш ин, механизмов, приборов, м а 
териалов и освоению  их в серийном  производстве, 
механизацию  и автоматизацию  производственных 
процессов, соверш енствовали действую щ ую  и внедря
ли новую  прогрессивную  технологию .

По предварительным данным, промы ш ленно
стью  совнархоза за 9 месяцев текущ его года постав
лено на производство более 150 новы х видов изде
лий, в том  числе ф резерные станки, однорядные ле
сопосадочные маш ины , грузовы е автомобили 
Г А З -5 2 А ,  мощ ны е кремниевые полупроводниковые 
управляемы е вентили, автомобили-ф ургоны  для пе
ревозки хлебобулочны х изделий и общего назначе
ния, культиваторы  для обработки лесны х насаждений 
и другие изделия, необходимые народному хозяйст
ву страны .

За  счет улучш ения конструкций  деталей и у з 
лов повыш ены  надежность, долговечность и гаран
тийные сроки  служ бы  более чем 70 изделий. На 
предприятиях совнархоза за этот период организо
вано около 60 комплексно-механизированны х и меха
низированны х участков и цехов, внедрено в произ
водство свыш е ста автоматических, механизирован
ны х и поточных линий.

но машину всегда содержал в образно-80 ДНЕЙ В СТЕПЯХ О РЕН БУРЖ ЬЯ Один раз подъезжает к усадьбе со

z" 1 ТЕПЬ. Кто не бывал здесь, тому 
^  трудно представить ее велича

вую красоту. Словно море без конца и 
края простирается она от горизонта до 
горизонта. В летнюю пору, особенно 
после дождя, от земли исходит густой 
запах, а кругом, насколько хватает

^  глаз, — пестрое цветочное море!
Вот такой представилась авто! 

стам городского автохозяйства 
KS Оренбуржья, когда в конце ию.
^  были они сюда на уборку урожая. Серд.
is це радовали бесконечные массивы пше- 
N  ницы совхоза «Красногорский», раски- 
NJ нувшегося на побережьеS реки Урал.
N  Только обрабатываемой земли совхоз 
V  имеет 60 тысяч гектаров. Вот они, хлеб
ку ные кладовые целины, поднятые к жиз- 

ни волей Коммунистической партии и
N  народа!
^  «Как дорогих гостей встретили нас
Сч труженики совхоза, — рассказывает 

начальник отдела эксплуатации город-
N  ско т автохозяйства Дмитрий Петрович 
^  Елисеев, который был назначен руково- 
S) дителем выксунской автоколонны па 
v  борке урожая. — Все водители пяти-

&
десяти машин, электрики, слесари были

размещены в добротном капитальном 
здании совхоза. Признаться, кое-кто 
думал, что придется перебиваться в па
латках под открытым небом, да просчи
тался. Не та стала целина. Хорошеет, 
благоустраивается она! И с питанием 
все было благополучно

Отправляясь на целину, мы знали, 
что едем не на прогулку. Но когда по
чувствовали, с каким вниманием к нам 
относится в совхозе, решили работать 
по-уддрному».

И выксунцы не подвели. Достаточно 
сказать, что за 80 дней ими было пере
везено на элеваторы около полу
тора м/и л л и о н о в  пудов пше
ницы, 47,5 тысячи тонн силосной 
массы кукурузы, тысячи тонн камня и 
граБия, которые перевозили они в дни 
ненастья на сооружение дорог 

Да, это подвиг! Это был ответ делом 
на наказ своих товарищей из автохозяй
ства — не подвести, который им да
вался перед отъездом. Недаром 37 шо
феров, слесарей, электриков были на
граждены парткомом, дирекцией и ра
бочкомом профсоюза совхоза Почетны, 
ми грамотами. Среди них шоферы

И. Кондрашин, А. Крупнов, П. Викулов, 
слесари Н. Белычев, А. Рощин и другие.
А такие, как партгрупорг автоколонны 
И. И. Ситков, шоферы И. И. Суворкин, 
А. В. Астафьев, Б. П. Блиткин, кроме 
грамот, были награждены и денежными 
премиями.

«Трудно приходилось, — вставляет 
свое слово механик автоколонны В. Г. 
Маркеев. — По 15— 16 часов в сутки 
водители не выходили из кабины. Но 
нытиков не было. Напротив, ответствен
ность задачи как бы сплотила всех, за. 
ставила каждого более серьезно отно
ситься к делу.

Взять того же Ивана Ивановича Сиг. 
кова. Как-то в дождливый день простыл 
он на сквозняке. Поднялась температу. 
ра. Сляжет, думаем, парень. А он толь
ко крепче стиснул зубы и бросил: «Ни
чего, выдюжим!» И выдюжил, не бросил 
баранку автомашины, хотя по всему 
имел на то право.

Или взять шофера Ивана Кондраши- 
на. Самый молодой был среди всех. И 
машина-то у него не из новых. Посмат
ривали на него и сомневались: справится 
ли? А что вышло? Пожалуй, лучше его 
никто не работал. Почернел, осунулся,

вом состоянии.
о я

сломанной рессорой. Темно, ремонтиро- gj 
вать некогда, да и устал. Думали не А  
включать машину в график рейсов на А  
следующий день. А он утром подходит А  
и докладывает: «К  рейсу готов». Ока- А  
зывается, встал затемно и сам заменил И  
рессору». й

«Таких примеров — десятки, — под- Й  
тверждает Д. П. Елисеев. — Но и ре- А  
монтники наши были на высоте: ни од- А  
на машина не останавливалась, а эго 
кое-что значит». А

Добрая слава — она не приходит й  
сама, ее завоевывают. Пусть же знают Й  
выксунцы о трудовых делах городских А  
автомобилистов. В 152 миллионах пудов ^

о- 
1Я ... 

й
На этом можно было бы ставить точ- >5

>» Й
хлеба, которые засыпала в закрома Ро- А  
дины Оренбургская область, — сотая А  
часть перевезена выксунцами. й

На этом можно было бы ставить точ- 
ку, если бы битва за урожай не продол- А  
жалась. А она идет. На полях колхозов А  
и совхозов Российской Федерации пол- А  
ным ходом ведется выборка и вывозка А
сахарной свеклы. Где-то на гТамбовщины сейчас 40 автомобилистов Й

дорогах р

Iгородского автохозяйства множат ела- Й  
ву, добытую на целине, вывозя на зато- jjj
_ . . . . .  _ . . . . . .

А. БЕЛО В.
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Навстречу 47-й годовщине Октября

СТАЛЬ В СЧЕТ НОЯБРЯ
В  эти дни, когда вся- 

страна готовится встретить 
В еликий  Октябрь трудо
вы ми подарками, все ярче 
разгорается соревнование 
в первом мартеновском  
цехе металлургического  
завода.

М ногие сталевары  это
го цеха выдаю т сталь в 
счет ноября. Так , напри
мер, смена коммунистиче
ского  труда, руководимая 
тов. Будановы м , вы плави
ла 1700 тонн этого метал
ла сверх октябрьского  
плана. Н а днях в смене 
вы сокой производитель
ности добилась бригада

сталевара В асилия  Иняе- 
ва. Она сварила плавку 
25 октября за 6 часов 25 
минут, выполнив сменную  
норм у на 123,2  процента. 
Более чем на 70 тонн ста
ли перевыполнила план

27 дней октября и бригада 
сталевара Сергея  Больш а
кова.

В  други х  смена такж е 
хорош о работают в эти 
дни бригады  сталеваров 
Н икитина, Рванцова, П ан 
кратова, Володина и Про- 
торского.

П. ЮДИН.

Отрада продолжается

Хороший трудовой подарок к 
сорок седьмой годовщине Вели
кого Октября готовят станочники 
шестнадцатого цеха завода Д РО  
строгалыцица Нина Гамырина и 
сверловщица Валентина Калини
на. Работая над изготовлением 
различных деталей для передвиж
ной дробильно-сортировочной 
установки, они ежедневно выпол
няют задания на 130— 140 про
центов.

Передовые труженицы постави
ли перед собой задачу применять 
прогрессивные методы обработки 
деталей и на этой основе поднять 
производительность труда нд 2 0  
процентов. Итоги работы за две 
декады октября показывают, что 
у станочниц слова с делом не 
расходятся.

На снимке: передовые станоч
ницы строгалыцица Н. Гамырина 
и сверловщица В. Калинина.

Фото И. М И Н КО ВА .

По-прежнему механизаторы 
Грязновского отделения совхоза 
«Выксунский» не знают покоя, 
по-прежнему у них много хлопот. 
Страда продолжается. В эти дни 
трактористы В. М. Бурмистров и 

I Г. А. Луньков полным ходом ве- 
I дут перепашку картофельных 

полей, механизатор И. И. Верясов 
- помогает рабочим силосовать ка- 
5 пустный лист. 30 тонн такого си

лоса заложено в траншею.
Но, пожалуй, самое ответствен

ное дело поручено механизаторам 
Н. В. Ершову и И. М. Кабанову. 
Эти товарищи заняты на ремонте 
сельскохозяйственных машин. Их 
силами уже подготовлены к весне 
культиваторы и картофелесажал
ка. Сейчас механизаторы закан
чивают ремонт зерновых сеялок.

И. ЛОБАНОВ.



| Комсомольская 
жизн э

МАША ЗЮЗИНА не пришла
на комсомольское собра

ние. Не явились на него и другие 
комсомольцы. Это не на шутку 
встревожило Нину Лызлову — 
инструктора комитета комсомола. 
«Еще немножко подождем», — 
успокаивала она сама себя.

— Не соберутся и сегодня, — 
заметил Валентин Клочков, — не 
первый раз приезжают к нам из 
района, не первый раз пытаются 
провести собрание.

—Все равно проведем, — 
решительно заявила Нина, - - 
не сегодня —- так завтра.

—Так вы остаетесь здесь? — 
удивился Валентин.—Не уедете?

Комсомольцы оживились. За
вязался дружеский, откровенный 
разговор. И уже поздно вечером, 
когда Нина покидала клуб, один 
из комсомольцев сказал ей:

—Извините. Ведь мы думали, 
что вы тоже гастролер. Ведь 
раньше ваши товарищи не разго
варивали с нами по душам.

«В том-то и дело, — подумала 
Нина, — завтра же побеседую с 
каждым, кто не явился на собра
ние»-

ПРИХОД НИНЫ несколь
ко смутил Машу Зю

зину. Но когда Лызлова дружески 
заговорила с ней, девушка успо
коилась.

— Так почему лее ты все-таки 
не пришла на собрание? — как 
бы между, прочим спросила Нина.

Маша -сразу нахмурилась. По 
всему чувствовалось, что ей не
приятно вспоминать об этом. Ни
на пожалела о том, что задала 
этот вопрос преждевременно. 
Ведь что она знала об этой- де
вушке? Ничего, кроме ее имени.

Но тут Маша заговорила сама. 
Она говорила быстро, словно бо
ялась, что ей не дадут высказать 
все до конца.

—Вы спрашиваете, почему я 
не пришла на собрание? Отвечу. 
Я не комсомолка. Я механически 
выбыла из комсомола. Я почти 
за год не платила членские в;шм-

М А Ш И Н А  О Б И Д А
сы- И потом я ушла с фермы. Уя;е 
не работаю дояркой. Собираюсь в 
город. Разве я могла после этого 
прийти на собрание?

Вопрос был неожиданным. Ни
на молчала. Она обдумывала от
вет. Она понимала пока одно,, что 
Маша в большой обиде на комсо
мол. Но почему? «То, что Маша 
механически выбыла из комсо
мола, вина не только комсомоль
ского вожака,—думала Нина,-— 
в этом повинна и сама девушка. 
Нашла бы время принести секре
тарю взносы. Ведь Таня Балашова 
тоже работает на ферме. У нее 
тоже времени в обрез».

Но тут же Лызлова отбросила 
эту мысль. Она ей показалась не
сколько неправильной. Ведь ком
сомольский вожак Таня Балашо
ва не одна в Благодатовке- Есть 
и другие комсомольцы. Почему 
они вовремя не пришли к Маше? 
Ответ напрашивался один: комсо
мольцы не были объединены в 
одну дружную семью. А Таня Ба
лашова не смогла этого сделать 
по своей неопытности. Она еще 
вчера призналась, что не знает, 
как вести комсомольскую работу.

Нина рассердилась.-Она ругала 
в душе себя и своих товарищей 
по работе за то, что они не суме
ли вовремя оказать помощь сек
ретарю комсомольской организа
ции, не пытались сплотить во
круг вожака комсомольцев и мо
лодежь .«Мы проглядели,—  ду
мала Нина, — но ведь этим пе 
убедишь сейчас девушку».

И, не дождавшись ответа, Ма
ша продолжала:

—Вы интересуетесь, почему я 
не пришла на хобрание, А вы по
интересовались, станцевала я 
хоть раз в этом году? К вашему 
сведению — ни разу. Клуб в на
шей Покровке всегда на замке. 
Да и молодежи нет в деревпе. 
Выйдешь вечером на улицу — ни 
ребят, ни подруг. Одна я тут 
осталась-

—Так в Благодатовку можно 
сходить погулять. Тут рядом, — 
вставила Нина.

-И там так же, — вздохнула 
и — В клубе нет ни гармош

ки, ни радиолы. Ребята, те це
лыми вечерами в домино играют. 
А девчата туда и ходить переста
ли. Скучно. Ох, как скучно. Вот 
и хочется бежать отсюда.

Были и другие причины, кото
рые побудили Машу покинуть 
ферму.’ Девушка до сих пор воз
мущена несправедливым отноше
нием в ней некоторых руководи
телей колхоза. Дело заключается 
в следующем. Маша Зюзина все 
время была передовой дояркой на 
своей покровской ферме- Но од
нажды при подведении итогов 
соревнования впереди оказалась 
Нина Данилина. Она за июль по
лучила больше молока, чем Маша. 
Зюзина не согласилась с такими 
доводами, сказав, что при подве
дении итогов соревнования нуж
но учитывать надой не по от
дельным месяцам, а весь, с нача
ла года. Но к ее мнению тогда 
никто не прислушался: ни прав
ление колхоза, ни партийная ор
ганизация, ни комсомол.

DE4EP. В Благодатовском 
клубе слышны шутки 

и смех. Наконец-то сюда собра
лись почти все комсомольцы 
колхоза. Пришла и Маша.

Таня Балашова открывает со
брание. Лица юношей и девушек 
сразу становятся серьезными. 
Каждый комсомолец, выслушав 
выступление товарища, просит- 
слова. Один напоминает собрав
шимся об Уставе ВЛКСМ, другой

говорит о дисциплине комсомоль
цев, третий касается помощи 
старших товарищей — коммуни
стов. Но самым больным вопро
сом, поднятым на собрании, была 
культурно-массовая работа- О ней 
говорила и Маша.

•—Критику принимаю, — ска
зал в заключение заведующий 
клубом Александр Мокринский,— 
художественная самодеятельность 
у нас будет. Постараемся возро
дить старые традиции. Но нам 
очень нужна радиола.

—Поможем приобрести эту 
вещь, — заявили комсомольцам 
председатель сельского Совета 
Олег Панкратьев и секретарь 
партийной организации колхоза 
Михаил Алексеевич Гераськин.

Послё комсомольского собрания 
мы вновь подошли к Маше и 
поинтересовались о том, не из
менила ли она своего решения— 
покинуть родной колхоз. Маша 
молчала. На этот раз мы так и не 
услышали от нее решительного 
ответа: «Уеду». Но что творилось 
в душе девушки, мы тоже не зна-> 
ли. Стоило лишь догадываться, 
что, пока шло комсомольское со
брание, Маша могла о многом 
поразмыслить и многое переду
мать. *

На переднем 
крае

Комсомолка Александра Ков
рова (на снимке) по праву счи
тается одной из лучших работниц 
на кроликовой ферме совхоза 
«Луговской» Тюменской области 
В ее группе 800 крольчат, молод
няк быстро растет и прибавляет 
в весе.

Кроликовая ферма является 
крупным поставщиком диетиче
ского мяса. За год здесь будет 

кроликов.А ведь и впрямь, Маша, ком- .выращено 16 тысяч 
сомольцы — неплохой народ! И, Ю тысяч уже сданы государству.
пожалуй, отныне не стоит на них 
обижаться.

И. ЛЕСАЕВ, 
спец. корр «Новой жизни».

! Фото И. Сапожкова.

Фотохроника ТАСС.

С партийного собрания

ВОСПИТАНИЕ ЧЕЛОВЕКА— ЦЕНТРАЛЬНАЯ ЗАДАНА
В КРАСНЫЙ уголок мар

теновского цеха № 2 ме
таллургического завода собира
лись коммунисты на отчетно- 
выборное партийное собрание.

Настроение всех отвечало мо
менту: готовясь к этому важному 
событию в жизни партийной ор-

Пора решить вопрос
    ..

ток в городе должен быть. 
В. ВОЛОСАТОВ, 

электросварщик 
цеха № 12 завода ДРО.
ОТ РЕДАКЦИИ: Редакция впол

не согласна с предложением 
т. Валосатова о необходимости 
иметь в городе каток. Президиум 
горспортсоюза также пришел к 
единому мнению, что каток в го
роде должен быть. Дело за завко
мом профсоюза металлургов.

Идет золотая осень. На 
стадионе затихли спор
тивные баталии, улеглись 
страсти болельщиков.

Погода напоминает нам 
о том, что не за горами и 
зима, а с нею вместе при
дут и новые заботы. В на
шем городе много молоде
жи, но в зимнее время ей 
негде провести свой досуг. 
Дворцы культуры не мо
гут вместить всю моло
дежь. И здесь на помощь 
ей должны прийти спор
тивные организации.

Я хочу поговорить о 
катке. Что нужно се'йчас 
делать? С наступлением 
заморозков залить поле 
стадиона металлургов и 
поддерживать порядок на 
катке.

Больших затрат на эту 
работу не потребуется, а

Н 0 В  А Я 2
Ж  И В Н Ь стр.
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польза получится боль
шая. Молодежь ' только 
скажет спасибо за то, что 
в городе будет открыт ка
ток.

Я надеюсь, что комсо
мольцы помогут в этом де
ле спортобществам. Дело 
за ними не встанет. А ка-

За лучшую успеваемость
Комсомольцы — учащиеся школы рабочей молодежи 

№ 2 являются застрельщиками соревнования за лучшую ус
певаемость.

По инициативе комсомольцев проводятся политинфор
мации и беседы, в каждом классе школы организована худо
жественная самодеятельность, начали издаваться сатириче
ские листки. В них освещаются вопросы успеваемости и 
дисциплины, подвергаются критике те учащиеся, которые 
допускают пропуски занятий.

На днях партийная организация школы обсудила на сво
ем собрании вопрос о воспитательной работе сре/щ учащихся 
и выработала ряд мер по дальнейшему улучшению ее. По 
решению партийной организации к этой работе широко при
влекаются -коммунисты и комсомольцы.

А. БАЛИХИН,
заместитель секретаря парторганизации 

. ' ШРМ № 2.

ганизации, каждый мысленно 
окинул весь путь, который был 
пройден за год в упорной борьбе 
за выполнение решений ХХП 
съезда партии и июньского Пле
нума ЦК КПСС.

Сделано немало. Производст
венное задание девяти месяцев 
перевыполнено, выданы Родине 
сверх плана тысячи тонн стали. 
Получено экономии от снижения 
себестоимости металла 153 ты
сячи рублей. Сейчас по почину 
15 московских предприятий в 
цехе внедряется ежедневный 
учет себестоимости выпускаемой 
продукции.

Партбюро в своей практической 
работе опиралось на партгруппы, 
которые сыграли важную роль в 
мобилизации коллектива на вы
полнение и перевыполнение про
изводственной программы, в деле 
воспитания людей в духе комму
нистического отношения к труду. 
Все злободневные вопросы произ
водственной жизни обсуждались 
на собраниях партгрупп, прини
мались меры по устранению не
достатков.

Однако коммунисты подвергли 
резкой критике партбюро за 
серьезные промахи в деле воспи
тания работающих. Этот вопрос 
поднимался многими присутст
вующими на собрании- На самом 
деле: в этом коллективе больше, 
чем в каком-либо другом, прогуль
щиков и других нарушителей 
трудовой и технологической дис
циплины.

Да и массово-политическая ра
бота страдала крупными недо
статками. Агитаторы нередко 
проходили мимо нарушений тру
довой дисциплины и других пе
режитков прошлого. Их работа 
мало интересовала партбюро: они 
были почти предоставлены сами 
себе, семинары созывались ред
ко. Агитколлектив не мобилизо
ван на то, чтобы агитатор дохо
дил до каждого человека, донося 
до него идеи марксизма-лениниз
ма, смысл политики нашей пар
тии, разъясняя ему значение его 
труда в общем деле строительства 
коммунизма. Нередко воспита
тельная работа в коллективе 
подменялась грубым администри
рованием.

Поэтому не случайно, что кол 
лектив сталеплавильщиков ра
ботал ниже своих возможностей. 
Здесь еще велики простои обо
рудования, потери от брака, низ
кое качество выпускаемой про
дукции, отсутствует должный 
порядок на рабочих местах.

Большой разговор также на 
собрании состоялся и по ряду 
других вопросов. Выступающие 
товарищи говорили о необходи
мости усиления организационно- 
партийной работы, о повышении 
ведущей роли коммунистов в со
вершенствовании производства.

На организационном заседании 
нового состава партбюро секрета
рем избран тов. Матвиевский, 
его заместителем тов. Агеев-

Г. СУСЛОВ.



ПЕРЕКЛИЧКА
ЖИВОТНОВОДОВ

V  ОТЯ в полдень еще при- 
гревает солнце и термо

метр показывает плюс 10 , у жи
вотноводов все чаще на устах 
появляется слово «зима». Подго
товка к ней идет не только на 
фермах, где ремонтируют поме
щения. Подготовительная кампа
ния к стойловому содержанию 
скота пронизывает всю хозяйст
венную деятельность артели. Это 
и понятно. Если раньше стави
лась задача продержать скот до 
выгона на пастбище, то теперь 
этим довольствоваться нельзя. 
Наш долг и в зимнее время-обес
печить высокую продуктивность 
скота.

Что же сделано у нас для ус
пешной работы в зимних услови
ях?

Решен вопрос размещения жи
вотных. Всего в колхозе 325 го
лов крупного рогатого скота, в 
том числе 190 коров. Для них 

Подготовлены два коровника на 
" 2 0  мест. Остальная часть пого
ловья с удобствами разместится 
в помещениях, где раньше нахо
дились свиньи. Ведь в этом году 
будет сдан в эксплуатацию новый 
свинарник на 300 голов. Это за
мечательный подарок строителей 
животноводам.
‘Неплохо выглядит и кормовой 

баланс в колхозе. Летом и осенью 
было заготовлено 635 тонн сена.
■ 300 тонн силоса, 33 тонны кон
центратов. Правление выделило 
на кормовые цели 138 тонн кар
тофеля. Я думаю, что на все по 
головье крупного рогатого скога, 
-а также на 150 овец и 100 сви
ней этого будет достаточно, если 
каждый животновод будет беречь 
и экономить корма.

Анализ рационов подтверждает 
щше мнение о том, что и зимой 

'можно получать высокие удои от 
коров и хорошие привесы свиней 
и телят. Так, коровам будем да
вать по 8 килограммов сена, 15 
хилвграммов силоса, 5 килограм
мов картофеля, сверх этого — по 
100  граммов концентратов 
.на надоенный литр. В сред
нем в сутки зимой коровы будут 
получать по 7 кормовых единиц 
и 360 граммов переваримого бел
ка. Молодняку крупного рогатого 
-скота старше одного года тоже 
.положено по рациону 7 килограм 
мов сена. Телята в возрасте до 
6 месяцев будут получать по 
2 килограмма сена, 2 килограм
ма картофеля и по 300 граммов 
концентратов. В рационе свино
маток — 6 килограммов картофе
ля и 1 килограмм концентратов 
(питательная ценность — 3 кор
мовых единицы и 230 граммов 
протеина).

Наряду с подготовкой помеще
ний и кормовой базы велась 
большая работа по упорядочению 
зоотехнического учета. В этом мы 
видим тоже один из резервов по
вышения продуктивности живот
ных. Енига маточного по
головья, книга выращивания мо
лодняка, журнал .суточно-конт- 
.ролышх удоев с определением 
жирности молока от каждой ко
ровы — вся эта документация 
поможет нам более целенаправ
ленно вести племенную работу.

Составлен и вывешен в доме 
животноводов график отелов и 
покрытия коров по группам. 
Дояркам теперь не придется те
ряться в догадках, когда надо 
принимать отел. Первый приплод

У В Е Р Е Н Н О С Т Ь
на фермах появится уже в янва
ре. Наиболее интенсивными оте
лы будут в апреле и мае. Исходя 
из этого, нам следует обратить 
особое внимание на то, чтобы пол
ноценный рацион был сохранен 
до конца стойлового периода. А 
вообще в колхозе благодаря ис
кусственному осеменению коров 
дело подошло к получению круг
логодовых отелов. В 1965 году 
нет ни одного месяца, в течение 
которого на фермах не будет 
отелов. А это значит, что на про
тяжении всего года не будет рез
ких спадов в производстве моло
ка. Ферма будет более аккурат-

;
ньш поставщиком м о л о к а. |  

Готовится к зиме и пункт и£-_, 
кусственного осеменения живот-■£ 
ных.

Основательность подготовкаг 
ферм к зиме, большая забота^ 
правления колхоза о дальнейшему 
развитии животноводства вселя-;: 
ют в нас уверенность в успех, j  
Зима нам не страшна. Доярки, у 
телятницы, свинарки могут спо-:; 
койно работать, думая только oii 
своей главной задаче — дать Ро-* 
дине больше молока и мяса.

Е. АРХИПОВА, I  
заведующая фермой 

Угольновского колхоза.

|~Т ОСЛЕ посещения поле- 
' 1 водчесной бригады, ко

торой руководит Николай 
Алексеевич Сунозов, всякий раз 
у агронома Поздняковского 
колхоза Клавдии Ипполитовны 
Сергеевой остается приятное 
впечатление.

Трудолюбивый коллектив 
бригады в любом деле доби
вается успеха.

На этом снимке, сделанном в 
конце сентября, вы видите аг
ронома тов. Сергееву на кар
тофельном поле, которое дало 
урожай в среднем по 18 тонн 
клубней с гентара.

— Вот какие клубни: 3— 4 
штуки — целый килограмм!— 
восхищается Клавдия Ипполи
товна.

Фото И. МИНКОВА.

В

Профсоюзная 
ж и з н ь

РА ЗГА Р  прений на трибу
ну поднялся председатель 

цехового комитета листопрокат- 
чиков Николай Шведов. Расска
зав делегатам конференции °  
трудовых успехах коллектива, он 
поведал грустную историю: в цехе 
раскрыта крыша над новым агре
гатом-печью, электромастерская 
пришла в ветхое состояние.

Безусловно, администрация
предприятия должна заботиться 
о создании нормальных условий 
труда для рабочих, должна вы
полнять все пункты коллективного 
договора. Но правильно ли будет, 
когда профсоюзный активист 
только будет требовать От хозяй
ственника, не давая взамен ни
чего, не решая общими усилиями 
-еогложные производственные де
ла? Самое ценное, пожалуй, ка
чество профсоюзного работника 
то, когда он при самых сложных 
ситуациях найдет нужное реше
ние, без лишнего «шума» делает 
все необходимое для коллектива.

Вернемся в связи с этим к вы
ступлению Н. Шведова. Действи
тельно непорядок, что над цехом 
раскрыта крыша. А задумывались 
ли листопрокатчики над таким 
вопросом: почему работники цехи 
ремонта металлургических печей 
(Ц РМ П ) так долго, по их мне
нию, «возятся» с крышей? А ведь 

| оказывается, что у тех просто 
времени не хватает, не успевают

Трудны й х л еб  борьбы
^товарищи. Так почему бы т. Ш ве
дову, как профсоюзному руково
дителю, вместо критики не потре
бовать от начальника своего цеха- 
помочь ремонтникам, выделить 
3— 4 человека?

А электромастерская? Странно 
даже слушать о. ней. Помещение 
мастерской в 2 0  квадратных мет- 

. ров можно давно бы оштукату
рить своими силами, вместо ожи
дания помощи со стороны. Что 
нужно было здесь сделать чле
нам цехкома? Немногое. Просто- 
напросто найти в своем коллекти
ве специалистов, договориться с 
хозяйственниками—и дело с кон
цом.

В текущем году металлурги 
Выксы работают неплохо. Уже 
выполнены годовые обязательства 
по стали, прокату и трубам, хо
рошие перемены и в отношении 
снижения себестоимости продук
ции. Коллектив предприятия бе
рет правильный курс На достиже
ние рентабельности, на выпуск 
продукции без государственной 
дотации. О приведенных в дейст
вие резервах производства, о 
том, что предстоит еще сделать 
для улучшения экономики, серь
езно говорили делегаты профсо
юзной конференции по проверке 
коллективного договора, состояв
шейся 2 2  октября.

Анализируя выполнение пунк
тов двухстороннего соглашения, 
можно сделать вывод, что как

Новое в сельскохозяйственном производстве

Комбайн убирает капусту
На полях совхоза «Ногинский» 4 

появились две необычные маши
ны. Они убирают капусту. И ра
ботают замечательно, заменяя 
труд нескольких десятков человек.

Конструкция новых комбайнов 
—навесная.. Стальные помощники 
«деловиты» и очень аккуратны: 
легко вытащив кочан из земли, 
они подчистую отрезают его ко
рень и только тогда погружают 
капусту в едущую рядом трактор
ную тележку. Затем продукцию,, 
везут на механизированный сор-’ 
гировочный пункт, который спо
собен переработать за смену до 
120 тонн капусты. Здесь ее можно 
подготовить и для посола, и для 
хранения, а также для розничной 
продажи в овощных магазинах.

Вот что такое комплексная ме
ханизация уборки капусты. Тех

ническое решение этой проблемы 
принадлежит инженерам Всесо
юзного научно-исследовательского 
института сельскохозяйственного 
машиностроения и Головного 
конструкторского бюро по меха
низации овощеводства.

По расчетам инженеров, новая 
технология позволяет убрать 1 0 0  
гектаров капусты (при среднем ее 
урожае) за 15—20 дней. Причем 
в дело идет и зеленый лист. С 
каждого гектара дополнительно 
собирается 10— 15 тонн капустно
го листа, который силосуется или 
сразу же скармливается живот
ным.

Будущей осенью на поля Под
московья выйдут сто таких ком
байнов.

г. Москва. (Корр. ТАСС).

администрация, так и коллектизы 
цехов приложили немало усилий 
к претворению в жизнь намечен
ных планов. Но как бы хороши 
ни были показатели в работе за
вода, напрашивается законный 
вопрос: а все ли было сделано для 
еще более лучшей производствен
ной деятельности, для создания 
высокопроизводительного труда 
металлургов? Оказывается, не 
все.

Характерен один показатель, 
вернее, одна цифра: в среднем за 
девять месяцев 1964 года 12 про
центов рабочих-сделыциков не 
выполняют норм выработки. Это 
большая цифра. Причины? Низкая 
организация труда, простои обо
рудования, плохое снабжение ма
териалами, инструментом. И не 
менее важной причиной является 
го, что профсоюзные организации 
слабо вникают в дела производ
ства, не интересуются, как орга
низован труд. Мало внимания 
профсоюзные активисты уделяют 
такому важному вопросу, как 
повышение квалификации. Из за- 
планированных 2 1 0 0  человек, ко
торые должны были повысить 
■ валификацию, курс обучения 
прошло только 1500 рабочих.

Ответственна, почетна роль

Сразу в двух школах
В практику нашей советской 

действительности широко вошла 
учеба без отрыва от производства. 
Об этом наглядно говорит контин
гент учащихся школ рабочей мо
лодежи нашего города. В них 
учатся и металлурги и машино
строители, служащие и домохо
зяйки.

Приобретают в школах рабочей 
молодежи знания гуманитарных 
наук и учащиеся профессиональ
но-технических училищ. В Ши
морской вечерней средней школе, 
например, обучается 90 мальчи
ков и девочек из ПТУ № 10. В 
первой и второй школах рабочей 
молодежи Выксы занимаются мно
го учащихся ПТУ № 2 и № 29. 
Они успешно сочетают профес
сиональную и общеобразователь
ную учебу.

Б. АЛЕКСЕЕВ.

профсоюзного работника. От его 
настойчивости, умения, опыта за
висит многое. Трудный хлеб борь
бы активиста нельзя определить 
какими-то мерами, но его повсе
дневно ощущают рабочие: буть то 
хорошие бытовки, хорошая орга
низация труда на производстве, 
интересные лекции или концерты 
в цехе и т. д.

Что можно сказать, например, 
о выполнении комплекса оздоро
вительных мероприятий и меро
приятий по охране труда? Выпол
няются они плохо. До сих пор нет 
приточно-вытяжной вентиляции во 
втором трубном и мелкосортном 
цехах, не приступали еще к пере
оборудованию вентиляционных 
установок в листопрокатном и 
электрическом цехах. А между 
тем эти мероприятия записаны в 
коллективном договоре, и, хуже 
того, включаются в него не пер
вый год.

И вот что удивительно: когда 
об этом говорил с трибуны пред
седатель завкома т. Шестеров, то 
сетовал, что работами по оборудо
ванию вентиляции на заводе ни
кто не занимается. А  какова по
зиция завкома, что он предпринял 
для выполнения администрацией 
мероприятий, записанных в кол
лективном договоре? Об этом до
кладчик дипломатично умолчал. 
Да и говорить было не о чем. На 
вопросы оздоровления труда зав
ком мало обращал внимания.

Активно прошла профсоюзная 
конференция металлургов. Чувст- 
овалось, что рабочие озабочены 

телами родного предприятия. 11 

в случайно в ходе прений было 
сказано немало упреков, предло- 
кений и советов в адрес членов 
заводского комитета профсоюза, 
которые должны стоять на стра
же интересов трудящихся пред
приятия.

Н. КО РШ УН О В,
спец. корр. «Новой жизни».
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Детская комната открыта
Новый микрорайон по улице 

Гоголя вырос на глазах выксун
цев. С 1 сентября здесь начался 
новый учебный год в замечатель
ной средней школе № 12. А чуть 
позже широко открыл свои двери 
детский комбинат. В большом че
тырехэтажном доме работают два 
продуктовых магазина. Растет и 
благоустраивается новый район 
города.

А 27 октября, в канун 46-й 
годовщины Ленинского комсомо
ла, получили подарок и юные 
выксунцы. В сорокачетырехквар
тирном доме по улице Гоголя на
чала работу детская комната.

В первый день работы комнаты 
дети просмотрели несколько

цветных диафильмов, играли в на
стольные игры, читали книги.

Комиссия по работе с детьми, 
председателем которой является 
преподаватель техникума П. С. 
Якубович, установила график де
журства, наметила план работы.

Активно включились в работу 
с детьми пенсионерка Н. А. Гусе
ва, член родительского- комитета 
школы Л1» 12 А. И. Михеева, учи
тельница этой же школы Н. М. 
Мансурова, член комиссии по ра
боте с детьми Г. В. Погодина и 
другие. М. ЗОНОВ.

ВАС Ж ДЕТ ИНСТИТУТ

23 августа этого года 8 
газете «Новая жизнь» было 
опубликовано письмо читате
ля Ю. Торгашева, в котором 
рассказывалось о том, что по-1 
сланные на сев озимой ржи \ 

механизаторы третьего отде
ления совхоза «Кулебакский» 
Филиппов Виктор и Берсенев 
Александр, севцы Берсеневы 
Алексей и Василий совместно 
с рабочими отделения Сысуе- \ 

выми Михаилом и Иваном по- \ 

хитили 260 килограммов се- | 
мян озимой ржи.

Продав эту рожь, они на 
месте работы, в поле, органи
зовали коллективную пьянку. 
Но в тот же день преступники 
были изобличены и материалы \ 
об их преступлении были на- > 

правлены в народный суд.
21 октября в клубе села 

Валтова состоялся народный 
суд над расхитителями зерна. 
Суд приговорил: Филиппова
Виктора и Берсенева Алек
сандра к двум годам лишения 
свободы каждого, Берсенева 
Василия — к трем годам и 
Сысуева Михаила — к одному 
году лишения свободы. Сысуе
ва Ивана и Берсенева Алек
сея — к двум годам лишения 
свободы условно.

Наши вчерашние студенты, теперь уже инжене. 
ры, Мохнатьев Н. Н., Андрианов Б. И., Чирков 
Н. С., Карябкин М. А. из Кулебак, Зубов Л. А., 
Гусев В. Я., Шмаев Л. С., Лопарев И. М. из 
Выксы, Моськин А. Ф., Ермаков В. В., Смирно»
А. И. из Навашина и многие другие, очевидно, 
хорошо помнят те трудности, которые им при
шлось испытать во время учебы без отрыва от 
производства. Но они были первыми.

Теперь в системе заочного обучения многое 
изменилось. Учебный пункт имеет свои аудито. 
рии, преподавателей из числа местных специали
стов, которые занимаются общетехнической под
готовкой студентов. Для чтения спецдисциплин 
на старшие курсы приглашаются специалисты из 
института.

Выксунцы и навашинцы имеют возможность 
заниматься по вечерней системе. Получить выс
шее образование теперь может каждый, кто по
желает. Молодежь правильно оценила эти воз
можности. Только за последние четыре года кон
тингент студентов при учебно-консультационном 
пункте (УК.П) возрос в два с половиной раза и 
сейчас ставится задача дальнейшего значительно
го увеличения приема студентов на периферии.

С первого октября в помощь поступающим от
крыты и работают подготовительные курсы при 
Выксунском металлургическом заводе и заводе 
имени Кирова в Кулебаках. С ноября начинают 
работать аналогичные курсы при Навашинском 
судостроительном заводе.

Мы ставим целью на базе увеличения приема 
студентов развивать опорный пункт в Навашине 
и создать такой же пункт в Кулебаках. Эго

возможно при ежегодном приеме на первый курс 
не менее группы студентов в каждом городе, и 
только тогда будет целесообразно приглашать 
преподавателей для работы со студентами по 
месту их жительства.

Но обеспечить такой прием можно за счет 
повышения количества слушателей подготови
тельных курсов и качества их работы. Тридцать 
пять - сорок слушателей, как это ежегодно име
ет место в Кулебаках и Навашино, явно недо
статочно. В  Выксе посещают курсы около ста 
восьмидесяти человек, поэтому здесь часто бы
вают специалисты из института, дают будущим 
студентам квалифицированные консультации.

Общественные организации цехов и отделов 
предприятий совместно с администрацией долж
ны вовремя направить молодежь на правильный 
путь в жизни и, если нужно, создать ей необхо
димые условия для учебы.

Мы обращаемся ко всем, кто желает учиться 
дальше: не останавливайтесь на полпути, ис
пользуйте возможности, предоставленные вам со
ветским государством.

Еще и сейчас не поздно начать занятия на 
подготовительных курсах, которые работают при 
отделах техобучения металлургических заводов 
в Выксе и Кулебаках, а также при Навашинском 
судостроительном заводе. Ждем ваших заявле
ний! ч

В. т ю с о в ,
заведующий Выксунским УКП  

Горьковского политехнического института.

В традиционной легноатлети 
ческой эстафете на приз газеты 
«Новая жизнь», состоявшейся 4 
октября, команда спортсменов за
вода ДРО заняла первое место 
среди производственных коллек
тивов. Победители были награж
дены переходящим кубком и го
довой подпиской на газету «Но
вая жизнь».

На снимке: спортсмены завода^ 
ДРО после завершения зстафеты^р

Фото А. ЧАРУЙСКОГО.

ДЕНЬ ЧЕСТВОВАНИЯ ГЕРОЕВ
27 октября в Большом зале 

Дворца культуры машинострои
телей состоялось торжественное 
заседание, посвященное памяти 
героев-выксунцев.

Работник горвоенкомата Д. М. 
Захаров рассказал о героях 
Советского Союза, наших земля
ках, об их бесстрашии, героизме и 
мужестве, их ратных подвигах в 
борьбе с немецко-фашистскими 
захватчиками в годы Великой 
Отечественной войны.

От комсомольцев и учащихся

школы №  8  выступил секретарь 
комсомольской организации шко
лы Владимир Лачугин.

Затем с воспоминаниями о ге
роях выступили офицеры запаса, 
товарищи по фронтовым походам.

В заключение коллективом ху
дожественной самодеятельности 
Дворца был дан концерт. Заду
шевно прозвучали песни «Юный 
барабанщик» и «Баллада о сол
дате». С большим художествен
ным мастерством были прочитаны 
Евгением Поляковым и Лидой 
Соколовой стихотворения поэтес

сы Саконской «Судьба барабан
щика» и отрывок из поэмы 
М. Алигер «Зоя».

Живой интерес вызвала у зри
телей инсценировка по книге 
А. Цесарского «О чем рассказал 
мальчик», которую исполнили 
ученики школы №  8  Юрий Лаба- 
зин, Евгений Соколов, Александр 
Базов. Валя Кирова и Владимир 
Якубович.

Вечер оставил у всех присут
ствующих хорошее впечатление.

Г. ИЗОСИМОВ, 
преподаватель физкультуры 

школы № 8 .

30 октября, ПЯТНИЦ А
17.00 Для школьников. «Глаза

ми юных».
17.30 Для дошкольников и 

младших школьников «Советы 
эти помните, дети!»

18.00 Телевизионные новости.
18.10 «Экран Большой химии».
18.40 «На просторах Родины».
19.00 «На стадионах и спор

тивных площадках».
20.45 «Время революции», Те

левизионный фильм.
21.30 Телевизионные новости.^
22.00 Концерт. ^

31 октября, СУББОТА
16.00 «Пионерия». Телевизион

ный журнал.
17.00 Телевизионная афиша,
17.20 Телевизионные новости.
17.30 «ЗНАНИЕ». Научнв-по- 

знавательная программа.
18.30 Н. ГУ Б А Р Е В И Ч —«ГЛ А В 

НАЯ СТАВКА». Спектакль Госу
дарственного русского драматиче
ского театра БС С Р им. М. Горт- 
кого. Передача из Минска.

21.30 Телевизионные новости-
22.00 «НА О ГО Н ЕК». Передача 

из г. Горького.

„1 СУДЬБЫ “
ПОЛКА

Издательство «Советская Рос
сия» выпустило книгу Аркадия 
Яковлевича Сахнина «Судьбы 
людские». Скажем сразу: книга
очень хорошая. Она раскрывает 
подвиг коммуниста.

Эта книга открывается очерком 
об одном из ближайших сорат
ников В. И. Ленина — Александ
ре Дмитриевиче Цюрупе. В тяже
лые годы первого в мире социа
листического государства, в нача
ле восемнадцатого года, Ленин 
выдвинул А. Д; Цюрупу на пост 
наркома продовольствия. Специ
альным постановлением его наде
лили в этой области чрезвычай
ными полномочиями., Иначе было 
нельзя. Такое это было критиче
ское положение.

А. Д. Цюрупа обладал поистине 
ленинской скромностью и проде
лал большую работу на продо

вольственном фронте. Жизнь, 
полная испытаний и самопожерт
вования во имя революции, обо
рвалась 8 мая 1928 года.

М. И. Калинин говорил: «На
заре своей жизни Цюрупа начал 
вместе с немногими нашими това
рищами создавать Коммунистиче
скую партию, а в конце своей 
жизни он уже строил практиче
ски социализм. Немного найдется 
людей, которым удалось пройти 
в своей жизни такой путь».

Очерк «Наркомпрод» можно 
прочитать с большим интересом.

Книга включает еще десять 
увлекательных рассказов о герои
ческих судьбах наших современ
ников. Это жизнь и беспримерные 
подвиги рабочих, целинников, 
воинов, портреты героев семилет
ки, которые рисковали своей 
жизнью или отдали жизнь в 
борьбе за великие идеалы комму
низма.

Автор книги — Аркадий Сах- 
нин — известен читателям свои
ми очерками и рассказами: «Ог
ненные трактористы», «Чужие 
люди», «Глубина», «Эхо войны», 
«Порок сердца» и другими. Мно
гие из них включены в сборник. 
Приводятся новые подробности со
бытий, прослежены дальнейшие 
судьбы героев.

Творческий почерк Аркадия 
Сахнина отличается умелым со
четанием строгой документально
сти с интересными сюжетными 
поворотами, напряженным драма
тизмом и взволнованным, страст
ным тоном публициста. Нельзя 
без волнения читать эти неболь
шие по размеру, но глубокие по 
своему содержанию рассказы.

Книгу Аркадия Сахнина «Судь
бы людские» вы можете получить 
в библиотеке металлургов при 
Дворце культуры.

М. ЗЫКИН.

Зам. редактора А. И. ЗАЙЦЕВ.

Ботанова Раиса Александровна, 
проживающая в г. Кулебаки, ули
ца Лесная, дом 1 «а», возбуждает 
гражданское дело о расторжении 
брака с Ботановым Геннадием 
Павловичем, проживающим в 
г. Кулебаки, улица Краснофлот
ская, дом 5.

Дело слушается в Кулебакском 
нарсуде.

Шибанов Виктор Сергеевич,
проживающий в г. Выксе, улица 
2-я Рудная, дом 13, возбуждает 
-пажданское дело о расторжении 
брака с Шибановой Елизаветой 
Егоровной, проживающей в Сверд
ловской обл., ст. Монетная, 1~й 
Благодатный рудник, улица Крас
ноармейская, дом 30.

Дело слушается в Выксунском 
нарсуде.

Курочкин Юрий Сергеевич, про- 
живающий в г. Навашине, улица 
Ленина, дом 22, кв. 4, возбуждает 
гражданское дело о расторжении 
брака с Курочкиной Татьяной 
Александровной, проживающей в 
г. Усть-Каменогорске, улица Гага
рина, дом 6  «б», кв. 64.

Дело слушается в Усть-Камено
горском нарсуде.

Чернышов Михаил Иванович, 
проживающий в г. Навашине, 
улица Школьная, дом 7, кв. 5, 
возбуждает гражданское деле в 
расторжении брака с Чернышо
вой Лидией Александровной, про
живающей в г. Каменске, Ро
стовской области, улица Краевая, 
дом 27.

Дело слушается 
г. Каменска.

в нарсуде

Я я ж н т ©
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